



ALUMNA:

ZAYRA CRISTELL GONZALEZ OCAÑA

CARRERA:

**LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION
COMUNITARIA**

MATERIA:

DERECHO DE LA FAMILIA Y LA NIÑEZ

ACTIVIDAD:

ENSAYO

5TO CUATRIMESTRE

CATEDRATICO:

MARIA DEL CARMEN RODRIGUEZ

SEPARACIÓN Y DIVORCIO. ANTECEDENTES

En este apartado del ensayo se mencionarán los antecedentes de la separación conyugal, ya que este es un caso común que vive hoy en día en distintos países, este tema tiene mucho de qué hablar ya que como lo mencione hoy en día se ven muchos casos como estos, como tal la mayoría de nosotros los jóvenes tenemos en tendencias sociales tener parejas a una temprana edad, la cual en sí nos afecta a futuro, porque la mayoría de jóvenes que se casan a temprana edad por motivos de embarazos terminan mal, este es uno de los casos con mayor nivel en el los países, Un punto muy importante es que los padres debemos de informarles de todo lo que pasa a nuestros hijos, explicándoles a fondo lo que pasará más adelante, para que nuestros hijos se vayan preparando para lo que van a tener que enfrentar día a día. En la vida hay muchas parejas que en la cuales el hombre suele ser una persona machista, agresiva, por lo tanto, está muy mal, Es muy importante que las personas sepan que, aunque estén casados no les da el derecho de apoderarse de la otra persona y éste es uno de los muchos motivos por los cuales se dan los divorcios. Los tipos de divorcio son, Divorcio voluntario: Administrativo. Voluntario contencioso. Necesario o causal. Unilateral por la vía judicial. Divorcio voluntario Esta clase divorcio es la que se da como consecuencia del acuerdo de voluntades entre los cónyuges para terminar con el matrimonio.

En divorcio se da en parejas jóvenes y adultas, En su mayoría son en matrimonios jóvenes, ya que cuando las parejas se casan a muy temprana edad no saben la responsabilidad a la que se van a tener que enfrentar en un futuro. Los problemas empiezan de inmediato al no saber administrar su tiempo y dinero, al no acostumbrarse a vivir con una persona ajena a su familia, y al no ser tolerante con acciones que realice la otra persona. Por eso es muy importante que, al momento de casarse, los dos estén seguros y convencidos que quieren hacer eso, pensar las cosas con responsabilidad y claridad. Existen otros motivos por los cuales las parejas se enfrentan a un divorcio. Ya sea a base de engaños, mentiras, traiciones y un sin fin de cosas que destruyen un matrimonio. Dentro del divorcio hay muchos motivos que dañan a otros, como lo son los hijos durante este proceso los más afectados son los hijos ya que a ningún hijo le gustaría ver a sus padres separados, en si muchas veces es mejor divorciarse, ya que con nuestros actos problemáticos e incluso agresividades lastimamos y dañamos a nuestros hijos psicológicamente y nos damos cuenta. Es preferible que ante un divorcio nosotros como padres tratemos de llegar a un acuerdo para ver quién se quedará con los hijos, cada cuanto los verán, turnarse las visitas etc. Otra cosa muy importante es que nosotros los padres nos llevemos bien frente a nuestros hijos, por el bien de ellos, y más todavía si los hijos son menores, ya que ellos no entienden bien este proceso y se deprimen al ver a sus papas discutir. Antes de la separación los padres debemos de platicar con nuestros hijos, mencionarles que muchas cosas ya no funcionan en la casa estando los dos juntos, que hay cosas que les molestan, darles a entender que ellos no son los culpables de nada, ya que los hijos hay veces que se sienten culpables de que sus papás se divorcien. Hay que hablarles muy claro de lo sucedido, decirles que podrán seguir viendo a los dos, y que siempre tendrán el amor, el cariño y el apoyo de los dos, esto ayuda a que no se desanimen tras este proceso difícil por el cual están pasando ó pasarán. Una vez que se les haya hablado, y dicho lo que cada uno piensa, también es muy importante que como padres escuchen la opinión de los hijos.

Ambos deben de saber qué es lo que piensan, y cómo se sienten ante este proceso, para así poderles brindar confianza, que no se sientan solos y que ellos sepan que realmente se les toma importancia, ya que para ellos también es algo nuevo y hay que saber la opinión de cada uno, si piensan que es algo bueno, algo malo, o les da igual.

En mi caso personal mis padres no se divorciaron ni nada, pero mi madre falleció y es un caso muy difícil por el cual pasamos mi hermano y yo ya que la pérdida de un ser más querido es lo más doloroso que puede pasar, más en la etapa de mi vida que más se necesita a una madre, nos llegó a causar problemas de depresión, ya que mi papá con el tiempo se volvió a casar y la llegada de su nueva pareja fue algo difícil de asimilar, ya que es algo que como hija duele aún más, yo me deprimía en mi soledad, más aun sabiendo que estaba yo embarazada y que nadie sabía de mi situación, no llegaba a la escuela, me la pasaba encerrada, no salía, me veía muy mal, sentí que ya no quería vivir, pero como tal un embarazo no se puede ocultar, llegó el día en que mi papá me preguntaba por qué estaba subiendo mucho de peso, y lo ignoraba, mi hermano que era más el más pequeño, se dio cuenta y me preguntaba, pero igual lo ignoraba, pasaron meses y ya se me notaba más, tuve problemas de aborto, me llevo mi tía con el doctor y fue quien saco a la luz mi problema, mi papá se enfadó mucho, hizo que me casara con el papá de mi bebé, lo más difícil fue que ya no tuve su apoyo, luego de tener a mi hijo después de varios años, quise retomar mis estudios, no quería quedarme si terminar la prepa, luego estudiar una carrera, y a aquí estoy, preparándome para poder brindarle un mejor futuro a mi hijo, claro junto con mi pareja, que hasta ahora estamos bien, gracias a Dios, puedo ver mi proceso como madre, ama de casa y estudiante, me da mucha alegría saber que voy a mitad de mi carrera y que por lo general me gustaría terminar para poder integrarme al apoyo social, y poder ayudar a sobre salir a muchas personas que hoy en día necesitan de nuestro apoyo.

Así que ya sabemos que contraer un matrimonio, es algo que se debe pensar, asimilar, y en si poder conocer las consecuencias, como también Sabemos que hay factores que causan conflictos en las familias, entre los padres y que estos son muchas veces los causantes de un divorcio. Un punto a destacar es que cuando hay un matrimonio, y en él hay conflictos por cualquier razón, los dos deben de hablar y llegar a un acuerdo, de que tratarán de mejorar las cosas y harán lo posible para que sigan juntos, si definitivamente no se puede hacer nada, o realmente es un motivo fuerte, los dos deben de estar de acuerdo en que las cosas no van nada bien, y que el divorcio es la mejor opción. Hay que tener en cuenta que los padres no son los únicos dañados, que también los hijos sufren al ver y vivir esto, sufren mucho al ver que sus padres se separarán, que no seguirá la unión familiar. Es muy importante que los padres estén conscientes que los hijos también necesitan ayuda, ya que este proceso puede llegar a dañarlos y a marcarlos de por vida, por eso hay que platicarlo primero con los hijos, mencionarles que las cosas mejorarán después del divorcio, y darles a entender que siguen teniendo el apoyo de ambos, que los van a seguir queriendo igual. Hay que levantarle el ánimo y más a los hijos pequeños, que aún no entienden bien la situación. Tras un divorcio, no se debe de descuidar a los hijos, ya que pueden irse por un camino fácil, el cual les traerá muchas veces problemas, buscarán refugiarse en otros lugares y con otras personas menos indicadas. Por eso hay que estar con ellos en ese momento, más que nunca, ya que es cuando más necesitan el apoyo de los padres.